

En primer lugar quisiera dar la bienvenida a la Presidenta de las Juntas Generales, al Diputado General, a las y los miembros de la Junta y a todas y todos los concejales municipales e invitados que habéis acudido hoy aquí.

Es para Zumaia un honor que el pleno itinerante de las Juntas Generales se celebre hoy aquí y en relación a ello me gustaría daros las gracias a todas y todos por haber escogido nuestro municipio, ya que, tras la restauración de las Juntas Generales de Gipuzkoa en 1979, el año 95 fue la última vez que Zumaia acogió un pleno de este tipo.

En aquella sesión, concretamente, fue escogido el que después fue Diputado General de Gipuzkoa durante 8 años, Roman Sudupe.

De cualquier modo, está claro que desde entonces, las cosas han cambiado mucho durante estos últimos 23 años. Y menos mal que ha sido así, ya que ello significa que tanto Zumaia, Gipuzkoa, la CAV así como la propia sociedad ha continuado avanzando hacia el futuro.

Año por año, siempre hemos hecho frente a diversos miedos o retos. Echando la mirada atrás, concretamente 23 años atrás, en 1995 eran palpables en el País Vasco, en Gipuzkoa y en Zumaia, las repercusiones de la crisis económica, y por supuesto, el miedo y la confrontación política creada por ETA en el camino hacia la paz y la convivencia. Y ni qué hablar en torno a la violencia, las amenazas, los daños y el dolor causado por el terrorismo. Cientos de víctimas que a día de hoy seguimos llevando en nuestra memoria; cientos de personas muertas en manos de una terrible violencia terrorista que lamentablemente todas y todos nosotros aún recordamos. Y es que, en el caso de Zumaia, el terrorismo se llevó por delante a 5 personas, 5 víctimas, la última de ellas, Joxe Mari Korta, en el año 2000.

Actualmente parece que han quedado atrás aquellos años basados en el miedo y la violencia. No obstante, aún queda mucho camino por hacer, pero, como bien he mencionado, continuamos avanzando, todas y todos juntos, siendo la política una vía directa para ello, ya que la propia política realiza su servicio a la hora de hacer frente a los retos presentes y futuros.

Fomentar la economía y el empleo, mejorar y garantizar la seguridad, el bienestar y la calidad de vida de las personas, reforzar el ámbito de la educación, ofrecer nuevas alternativas a nivel de vivienda o cuidar y respetar nuestro medio ambiente, el cual forma parte de nuestro valor y patrimonio geológico y paisajístico, son algunos de los principales retos que a día de hoy abordamos en Zumaia y para ello trabajamos continuamente creando y fomentando nuevos programas e iniciativas: como ejemplo de ello tenemos el reciente Plan de Turismo, el programa para fomentar la emancipación juvenil "Alokairu Beka", el acuerdo logrado desde el Gobierno Vasco para la construcción de un nuevo centro escolar en la Herri Eskola del municipio, la intervención de la Diputación Foral a favor de la protección de un entorno natural como Algorri, programas de inserción laboral o dirigidas a personas emprendedoras fomentados a través de la Mancomunidad...

Gipuzkoako Batzar Nagusiak OSOKO BILKURA IBILTARIA  
Oier Kortaren adierazpenak

Para todo ello, la convivencia, el respeto, la igualdad, la cercanía y la colaboración son los principales ejes de nuestro trabajo, y las personas, nuestra prioridad, objetivo y meta, ya que todo ello forma la clave del presente y sobre todo, del futuro.

En ese camino, por tanto, como hemos hecho hasta ahora, las Juntas Generales, los Ayuntamientos y las principales instituciones de la CAV continuaremos trabajando al servicio de la ciudadanía, hoy, mañana y siempre, para que todas y todos juntos construyamos el futuro de Gipuzkoa.